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Quando inizi un nuovo farmaco  speri che finalmente questa malattia scompaia almeno per un po’. 

I medici ti hanno spiegato come funziona il farmaco e anche quali possano essere gli effetti collaterali, 

ma tu sei talmente ansioso di iniziare che agli effetti collaterali e agli eventi avversi ( così li chiamano i 

medici) non ci vuoi pensare. 

Poi un giorno l’evento avverso colpisce proprio te e quindi è necessario sospendere il farmaco che 

funzionava così bene. 

 In verità il problema più importante è stato quando mi hanno detto che non potevo più assumere quel 

tipo di farmaci che mi avevano cambiato la vita.  

 

 


